
令和元年市議会第４回定例会（１２月）
市政に対する一般質問通告一覧（個人質問）

日　　時 時　間 質　問　者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

12月10日 60分 黒須俊隆 1 防災対策について

（火） 議員 (1) 井戸と発電機を全自治会・区に設置することについて

午前10時 ① 台風15号、19号の断水・停電に対する対応

② 自主防災組織の備品等の現状

③ 今回の災害における使用状況

④ 市や県からの貸出等について

⑤ 全自治会・区に井戸と発電機の設置を

(2) 情報伝達・市内状況把握はできていたのか

① 市の情報発信の状況と市民の受信状況

② 情報発信の課題と目標について

③ スマホへの対応、設定等について

④ 防災行政無線戸別受信機の無料化について

(3) 避難所について

① 避難所開設状況について

② 避難所利用状況について

③ 中央公民館の近隣在住者の避難場所について

④ 避難所までの交通手段のない方への対応について

(4) その他

① 南玉の土砂崩落について

② 市内冠水状況と今後の排水計画

③ 市独自のお見舞金支給について

2 給食費値上げについて

3 敬老会廃止について

4 大網駅前ロータリーのタクシーレーン等について

(1) 公職選挙法上の宣伝カーの駐車について

(2) マイクロバスの停車について

(3) 朝のタクシーレーンの使用状況

(4) タクシー会社の権限について

(5) タクシー会社の乗車拒否について

5 市長事務報告について

12月10日 60分 林正清子 1 今回行われた大網白里市議会議員選挙について

（火） 議員 (1) 高齢者・障がい者が行きやすい投票所について

午前11時 期日前投票が、７，０００人にのぼることから、期日前投
票所の増設・投票所の箇所の見直し、高齢者・障がい者が
行きやすい近くの場所を検討できると考えられます。

① 投票率アップの対策をどのように考えているか

② 投票所への移動手段のない方々への対応はどのように考え
ているか

(2) 障がい者用投票記載所の設置について

車いす用の記載台にパーティションがなく、プライバシー
尊厳に欠けていると感じました。

① 他の投票所も同様か

(3) 年代別投票率について

① 年代別投票率の統計を伺いたい
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② 年代別に合った選挙キャンペーン等は考えているか

2 福祉避難所について

(1) 支援学校には、身体・知的・精神といった様々な障がいを
もった方々がいらっしゃり、様々な要望があります。障が
いをもった方々は、一般の避難所で過ごすことが困難で
す。

① 障がいをもった方々から、直接、聴き取り調査を実施して
いるか

② 県立大網白里特別支援学校を福祉避難所として活用するこ
とについて、どのように考えているか

3 防災行政無線について

有事の際も非常に大きな役割を持つ防災行政無線のあり方
について

(1) 全市で同一の放送がされているか

(2) 戸別受信機は、住民全戸への普及を考えているか

(3) 戸別受信機の個人負担金一万円を、自力で避難するのが難
しい方についての見直しを考えているか

12月10日 60分 小倉利昭 1 防災対策について

（火）
午後1時

議員 (1) 今回の台風・豪雨の全体的な被害状況を数量と金額で説明
頂きたい

(2) 台風15号の停電被害について、原因と今後の対策を市とし
ては、どのように考えるか

(3) 国の「避難勧告に関するガイドライン」が今回、本市の災
害に生かされていたか、説明頂きたい

(4) 市長は、今回の度重なる台風・豪雨被害に対し、今後の防
災対策をどのように考えるか

2 財政関係について

(1) 平成３０年度決算は、一般会計も特別会計も黒字となった
が、経常収支比率は、昨年よりも更に増加しているが、こ
の点について、今後の見通しと対策をどのように考えるか

3 総合計画及び総合戦略について

(1) 第６次総合計画の市民アンケートの結果はどうだったか

(2) 策定市民懇談会や意向調査は実施したか

(3) 総合計画審議会設置の準備状況はいかがか

(4) 第２期総合戦略の内容をどのようにイメージしているか

4 小中学校の空調設備について

(1) 先行の４校の工事は完了したか

(2) 残る小・中６校の進捗状況はどうか

5 国道１２８号沿線の活性化について

(1) 企業誘致の推進ということで、(株)コメリのホームセン
ター建設が進められているが、店舗の規模と工事の進捗状
況を伺いたい

(2) その後、土地利用方針及び地区計画運用基準を活用しての
出店予定はあるか

(3) 経田交差点から南側の４車線化工事の進捗状況はいかがか
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(4) 北側の４車線化工事計画はあるか

6 駅周辺整備について

(1) 仮換地指定への再審査請求はどうなったか

(2) 今後の予定はどうなるか

(3) 駅南地区の市街地整備は現在どのようか

12月10日 60分 蛭田公二郎 1 台風・豪雨の被害状況と被災者救援について

（火） 議員 (1) 被害の全容について

午後2時 ① 住家被害等の状況について
② 罹災証明書の発行状況と一部損壊の内訳

(2) 被災者救援について

① 被災住宅への支援

② 長期停電による被害対策

2 防災・減災対策の検証について
(1) 情報発信について

① 市民に必要な情報が的確に発信されたか

② 戸別受信機の無料配布を

(2) 要支援者等について

① 災害支援は要支援者等に配慮されていたか

(3) 緊急避難場所の開設について

① 台風15号、19号、豪雨時の開設状況

② 運営上の問題

3 今後の防災対策について

(1) 河川、道路、排水対策について

(2) 地域防災力の強化について

12月10日 60分 岡田憲二 1 選挙中に流布された話の真偽について

（火） 議員 2 防犯灯全区LED化について

午後3時

3


